
Beginn: 

Anwesend: 

ERGEBNISPROTOKOLL 

über die Sitzung der Sportkommission 

· des Rheingau-Taunus-Kreises 

am Montag, den 17.September 2018, 

KA-Sitzungszimmer - Kreishaus Bad Schwalbach 

1_7:00 Uhr 

Vorsitzender der Sportkommission: Landrat Frank Kilian 

Ferry, Uschi Mitglieder der Sportkommission/ 

+ Stellv. Mitglieder der Sportkommission 

Verwaltung: 

Gäste: 

Es fehlten entschuldigt: 

Mitglieder der Sportkommission: 

Heisen, Helmut vertr. f. Herrn Kröckel 

Massmig, Dorian 

Müller, Stefan 

Reimann, Joachim 

Retzmann, Günter 

Rodius, Hans. 

Roth, Marita 

Schmidt, Manfred 

Gilbert, Thomas, Fachdienstleiter 1.7 

Schmitt, Dominik, Schriftführer . 

Bauer, Martin (AFD-Kreistagsfraktion) 

Fischer, Walter. 

Hannes, Matthias 

George, Christian 

Gräber, Jürgen · 

Zehner, Sandro 

Kröckel , Jürgen 
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Top 1 - Eröffnung, Begrüßüng und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Landrat Kilian begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass zur Sitzung ordnungsgemäß 
eingeladen wurde, gegen die TaQesordnung keine Einwände bestehen und die Kommission 
beschlussfähig ist. 

Top 2 - Genehmigung der Niederschrift des Umlaufbeschlusses vom 29.03.2018 

Die Niederschrift wird einstimmig genehmigt. 

Top 3 - Prioritätenliste „Vereinseigener Sportstättenbau 2018 und Folgejahre" 

Herr Landrat Kilian erklärt Sinn und Zweck der Prioritätenliste des vereinseigenen 
Sportstättenbaus im Rheingau-Taunus-Kreis. Er übergibt Herrn Radius als 
Vorlagenunterzeichner das Wort. 

Herr Radius erläutert die aktuelle Situation der auf der Prioritätenliste stehenden Vereine. Bei 
den auf 2 bis 6 platzierten Vereinen wurde eine Sachstandsabfrage seitens der Verwaltung 
durchgeführt mit dem Ergebnis, dass alle Vereine auf den Plätzen 2 bis 5 an Ihren Plänen 
festhalten und fristgerecht mit ihren Maßnahmen beginnen wollen. 

Der auf Platz 6 platzierte Verein, die SG Hünstetten, stellte sich mit ihrem Vorhaben bei 
Herrn Kilian vor, mit dem Interesse mit der geplanten tyiaßnahme schon im Jahr 2019 
beginnen zu wollen. Dies hätte eine Verschiebung der Platzierungen der Vereine zur Folge, 
die sich auf den Plätzen 2 bis 5 befinden. 

Herr Kilian unterbreitet folgenden Vorschlag. 

Dem auf Platz 1 der Prioritätenliste platzierten Verein SC Daisbach wird bis zur nächsten 
Kreistagssitzung am 30.10.2018 Zeit gegeben der Verwaltung mitzuteilen·, ob die Gemeinde 
Aarbergen sich an der Finanzierung der Maßnahme beteiligt. Andernfalls wird der TV Idstein 
mit seiner Maßnahme (Umbau Tennenplatz in einen Kunstrasenplatz) auf Platz 1 für 2018 
gesetzt. 

Über alle möglichen Verschiebungen der auf der Prioritätenliste stehenden Maßnahmen wird 
in der nächsten Sitzung der Sportkommission entschieden, wenn feststeht ob der SC 
Daisbach oder der TV Idstein mit seiner jeweiligen Maßnahme im Jahr 2018 gefördert wird. 

Die Vereine TV Idstein, FC Oestrich und die SG Meilingen wurden auf die Prioritätenliste 
aufgenommen. 

Dem Vorschlag wird einsfimmig zugestimmt. 
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Top 4 - Vorschlagsliste Schwimmbad;.lnvestitions- und Modernisierungsprogramm 

Herr Kilian übergibt Herrn Rodius als Vorlagenunterzeichner das Wort. 

Herr Rodius stell_t das Schwimmbad-Investitions- und Modernisierungsprogramm und die 
Vorschlagsliste der Sportkommission vor. Herr Reimann verlässt den Raum, da die 
Gemeinde Niedernhausen als Antragsteller für das Waldschwimmbad Niedernhausen direkt 
betroffen ist. 

Herr Müller macht den Vorschlag die Vorschlagsliste zu ändern in dem der Antrag der 
Gemeinde Niedernhausen auf Platz 2 gesetzt wird, damit eine gleichmäßige 
flächendeckende Maßnahmenförderung im Rheingau-Taunus-Kreis gewährleistet ist. 

Als weitere Maßnahme wurde der von der Gemeinde Aarbergen gestellte Antrag vom 
17.09.2018 (Sanierung der Sanitären Anlagen im Passavant-Waldschwimmbad) auf Platz 4 
der Vorschlagsliste aufgenommen. 

Die Sportkommission beschließt einstimmig somit folgende Rangliste auf der 
Vorschlagsliste: 

Platz 1 - Sanierung Rheingau-Bad (Hochschulstadt Geisenheim) 

Platz 2 - Sanierung des Waldschwimmbades Niedernhausen (Gemeinde Niedernhausen) 

Platz 3 - Sanierung des Asbach-Bades (Stadt Rüdesheim) 

Platz 4 - Sanierung des Passavant-Waldschwimmbades (Gemeinde Aarbergen) 
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Top 5 - Verschiedenes 

Frau Roth wirbt für die Hessischen Gesundheitsspiele, die am 19.05.2019 an der Rheingau-
Schule in Geisenheim stattfinden werden. · 

Herr Reimann fragt nach, ob es eine Mögli!,::hkeit gibt Vereine zu unterstützen die 
Sportgeräte, insbesondere Geräte von unter 1.000,00 € Einzelpreis anschaffen müssten, da 
diese grundsätzlich nicht förderfähig nach den Leitlinien der Sportförderung des Rheingau-
Taunus-Kreises sind. · 

Herr Gilbert macht den Vorschlag über die Förderrichtlinien des Rheingau-Taunus-Kreises in 
der kommenden Sitzung der Sportkommission zu diskutieren und eventuelle Anpassungen 
vorzunehmen. 

Die nächste Sitzung der Sportkommission wird Anfang des Jahres 2019 stattfinden_. 

, 
Bad Schwalbach, 27. September 2018 

~4~ 
Kilian 

Landrat und Vorsitzender 

Ende der Sitzung: 18:20 Uhr 

Schmitt 

Schriftführer 
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